

PUBLIK

Al Haris Janjikan Sebuah Ruang Islamic Center untuk Kegiatan IPHI Jambi

solmi - JAMBI.PUBLIK.CO.ID

Jun 17, 2023 - 20:13



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Gubernur JambiH. Al Haris menghadiri pengukuhan pengurus wilayah Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Daerah Provinsi Jambi masa bakti 2023-2028, di Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi, Sabtu (17/6).

“Semakin banyak lembaga-lembaga yang sifatnya kekeluargaan, persaudaraan akan semakin bagus. Kenapa? Karena ada ukhuwah Islamiahnya, ada silaturahmi di situ,” sebut Haris.

Pada kesempatan tersebut Haris menyampaikan ucapan terimakasih dan selamat datang kepada Ismed Hasan Putro selaku Ketua Umum pusat IPHI yang

bersedia menghadiri pengukuhan dan rankerwil IPHI Provinsi Jambi.

“Saya ucapkan terima kasih dan selamat datang di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah kepada bapak Haji Ismed Hasan Putro selaku Ketua Umum Pusat IPHI beserta rombongan yang telah bersedia hadir pada acara Pelantikan dan Rakerwil IPHI Provinsi Jambi. Semoga dengan kehadiran bapak akan menambah makna pada kegiatan hari ini,” ujar Haris.

Diharapkan Haris, IPHI dapat memanfaatkan sebuah tempat yang akan dia berikan di basement Gedung Islamic Center. Untuk kegiatan usaha bersama yang dikelola oleh IPHI sehingga bisa mendapatkan dana yang akan masuk dalam pengurusan IPHI dan dapat digunakan untuk hal-hal yang bermanfaat bagi banyak masyarakat atau banyak umat di Provinsi Jambi.

“Insyallah selesai Gedung Islamic Center kita, di basement akan ada toko-toko yang dapat dijadikan gallery untuk menjual baju muslim. Dan IPHI kita kasih satu ruang secara gratis untuk ibu-ibu membuka usaha disana,” papar Gubernur.

Dia menyilakan IPHI untuk nantinya membuka usaha untuk bisa menyumbangkan dana ke pengurusan IPHI.

“Hidupkanlah organisasi IPHI ini. Bisa bikin arisan atau yang lainnya, jangan cuma pengajian saja. Nanti uangnya bisa diniatkan untuk mengumrohkan orang miskin atau bedah rumah bagi orang miskin,” saran Haris.

Pengukuhan pengurus wilayah IPHI daerah Provinsi Jambi ini mendaulat Wakil Gubernur Jambi H Abdullah Sani, untuk menjadi Ketua Pengurus Wilayah IPHI Provinsi Jambi pada periode 2023 – 2028.

Pengukuhan juga dihadiri oleh Wakil Ketua Dewan Pembina Pengurus Wilayah IPHI Provinsi Jambi Sultan Adil Hendra, Ketua Umum Pengurus Pusat IPHI Ismed Hasan Putro, Sekretaris Pengurus Wilayah IPHI Jambi Purwoko, serta Ketua Panitia Rusli Adam. (IS/kom)